

進路ニュース

2022年度 3月号 No. 292



茨城県立土浦湖北高等学校

進路指導部

ご卒業おめでとうございます

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。2020年春、皆さんが本校に入学した当初から「新型コロナウイルス感染拡大」の影響が続いてきました。休校が続き、学習形態が変わり、そして学校生活が大きく変わるなど、皆さんは本当に大変な思いをしてきたことでしょう。また、部活動においても大会や活動に多くの支障が生じ、残念な思いもたくさん経験したことと思います。そのような中、皆さんがコロナ禍に負けず、精一杯取り組んできた高校生活に終止符を打つ日がついに来ました。皆さんが、これから歩んでいくそれぞれの道で大いに活躍されることを願っています。どのような進路に進んでも、「学ぶ」ということはずっと続きます。これから目まぐるしく変わっていく社会の中で、常に学び成長し続け、時代に求められる人材となってください。裏面には卒業生の現在の合格者数を掲載しました。既に進路が内定している皆さんは、4月からの生活に備えてしっかりと準備を進めてください。変化に対応しながら新しい生活が順調に滑り出すことを願っています。これから入試を控えている皆さんは、最後の力を振り絞って合格を手にしましょう。卒業式後も今まで通り登校して学習を続けてください。

1・2年生の皆さん、今の学年もあと1ヶ月となりました。気持ちを引き締めて学年のまとめをし、自分の進路について方向性を確認し準備を始めましょう。2年生は「3年ゼロ学期」と言われるこの時期に受験生としての自覚を新たにしてください。1年生もこの期間を新学年で必要な生活リズムを作る期間とし、効率よく学習する習慣づけをしてください。

《 3月の進路関係行事 》

10日 (金)	小論文模試 (2年)
16日 (木)	スタディーサポート (1・2年)
17日 (金)	卒業生の話を聞く会
27日 (月) ~29日 (水)	春季課外 (1・2年)



【進学情報】～オープンキャンパスで押さえておきたいこと～

オープンキャンパス（以下、OC）は、高校生にとって志望校理解を深めるため、ぜひ参加すべきイベントです。1・2年生は、春休み中に興味のある学校に足を運んでみましょう。

① 来校型OCへの参加は、まず予約を

今年は昨年よりも来校型OCを実施する学校が大幅に増えています。しかし、密を避けるため、予約制をとった参加人数を制限する学校もまだあるので、事前に気になる学校の公式SNSなどに登録しておくと先方から日程情報などが送られてきて便利です。

② 志望学科・コースに関する模擬授業のチェック（Web+対面が理想）

総合型選抜で大学を受験予定の人や専門学校を志望する人は、志望校が提供する学びの内容を理解するため模擬授業の視聴・聴講は必須です。Webサイトに公開されているこれまでの模擬授業を事前にチェックし、興味を持った先生の授業を来校型OCでリアルに体験してください。

③ わからないことは直接相談を

来校型OCの一番のメリットは何かといえば、Web・動画配信だけでは解決できない、受験生一人ひとりの相談にこまやかに対応してくれる点です。学生生活、入試の詳細、奨学金制度など入試担当の職員や学生スタッフに相談してみましょう。

（参考：進路企画）